

# *Tennis de table: regarder le jeu des autres*

---



La Havane, 6 mars, (RHC).- Barbaro Oliva, commissaire cubain du tennis de table, ne veut pas s'endormir sur les lauriers. Ses disciples ont d'ores et déjà assuré leur billet pour les Jeux régionaux qui démarreront au mois de juillet à Barranquilla mais Barbaro Oliva estime qu'il faut entraîner davantage. Les mois à venir sont cruciaux si l'on veut arriver en pleine forme au rendez-vous en Colombie.

«Nous avons besoin d'une route critique pour atteindre le plus grand nombre de points au ranking et arriver aux Centraméricains avec la meilleure position possible. Cela nous permettra

d'amorcer la compétition avec des croisements pas trop compliqués » a déclaré à Granma, Barbaro Oliva.

Le commissaire cubain de tennis de table a observé de près le jeu des joueurs qui sont venus à La Havane pour le tournoi régional de qualification à la recherche des derniers billets pour Barranquilla.

Barbaro Oliva veut à tout prix que ses disciples décrochent en Colombie les médailles d'or en dispute.

«Nous voulons gagner les Centraméricains, quelque chose que nous ne faisons pas depuis 20 ans. Ce petit détail est déjà une grande motivation pour les tennismen cubains. »

Mais il est conscient que les Cubains auront de forts adversaires chez les Portoricains, champions régionaux et chez les Mexicains.

Pour relever le défi il faudra peaufiner la préparation et gagner en compénétration dans les épreuves combinées.

Source: [Granma](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156766-tennis-de-table-regarder-le-jeu-des-autres>



# **Radio Habana Cuba**